

# Calmus

## Weitblick

Ein musikalisches Schulprojekt mit Musik für Toleranz

---

### Warum

Der Angst vor Überfremdung und der Unsicherheit vor fremden Kulturen wollen wir nachhaltig begegnen. Unser Workshop geht davon aus, dass man bei Kindern im Alter von ca. 10 - 13 Jahren den Grundstein für eine neugierige vorurteilsfreie Begegnung mit fremden Kulturen gut vermitteln kann. Und wir wollen auch die Eltern und Großeltern erreichen. Über positive Erfahrungen, die Kinder und Erwachsene mit uns machen, können wir Vorbehalte gegenüber fremden Kulturen abbauen.

### Wie

Ein musikalischer Tag für Kinder der Klassen 5 – 7:

- Am Vormittag zwei Schulstunden mit einem Workshop rund ums Singen: mit Aspekten zur eigenen Stimme, zu kultureller Vielfalt, zu musikalischer Bildung und der Erarbeitung von zwei Liedern gemeinsam mit uns
- Am Nachmittag/Abend eine öffentliche Präsentation: gemeinsame Aufführung der Lieder mit uns vor Eltern und Freunden, gemeinsames Singen mit allen und einer kleinen musikalischen Calmus-Weltreise

### Wofür

Vieles können wir an diesem Tag erreichen:

- stolze Kinder, die etwas Tolles geleistet und präsentiert haben
- stolze Eltern, die ihre Kinder auf der Bühne erleben
- die Erfahrung, was mit der Stimme alles machen kann
- die Erfahrung, dass fremde Kulturen spannend und bereichernd sind
- eine Stunde bester Unterhaltung für Jung und Alt

Das ist die Kurzfassung eines vielschichtigen Projekts. Für genauere Infos kontaktieren Sie uns!

[Beate.herbert@konzertagentur.de](mailto:Beate.herbert@konzertagentur.de)

+49 / 711 / 722 344 22